

Mensaje para la actividad
del Banco de Ponce con
motivo de la reforestación
del Parque Luis Muñoz Rivera

Domingo, 28 de enero de 1990
3:00 p.m.

Buenas Tardes.

Esta ceremonia que celebramos en la tarde de hoy tiene varios significados importantes.

Primeramente, constituye un ejemplo de cómo nuestro pueblo se ha ido levantando con valentía y tesón luego del paso del huracán que nos azotó el pasado mes de septiembre. A pesar de las muchas pérdidas y necesidades, hemos sabido luchar juntos para encaminar a Puerto Rico hacia el progreso que todos deseamos.

También es motivo de celebración ver cómo los esfuerzos del gobierno junto a la empresa privada nos han devuelto gran parte de la belleza que representa para nuestras familias el Parque Luis Muñoz Rivera.

El Banco de Ponce se ha unido al deseo que siente nuestro pueblo por mejorar la calidad de vida y lograr que generaciones futuras disfruten de nuestros recursos naturales.

Esta institución financiera ha sabido aunar los esfuerzos de arquitectos paisajistas, taxónomos y agrónomos

para devolvernos' este parque de recreación pasiva del cual disfrutaban miles de familias puertorriqueñas. También están reemplazando luminarias del sistema de alumbrado que fueron destruidos por el huracán.

Varias agencias del gobierno han colaborado en estas tareas tales como el Departamento de Recreación y Deportes, el Departamento de Recursos Naturales y el Departamento de Transportación y Obras Públicas, entre otros.

Cabe reconocer además la labor que realiza el Fideicomiso de Parques Nacionales que tiene a cargo los parques principales de Puerto Rico, como el Luis Muñoz Marín, el Parque Julio Enrique Monagas, el Parque Nacional Laguna del Condado y el lugar donde nos encontramos hoy.

Este Fideicomiso fue creado para el desarrollo, mantenimiento y conservación de nuestros parques los cuales son patrimonio indispensable para garantizar una mejor calidad de vida a todos los puertorriqueños.

El Fideicomiso se formó con el propósito de crear una administración que ejerza su función con la sensibilidad que estos parques pasivos ameritan y de buscar la cooperación de la empresa privada tan necesaria para lograr las metas que dicho Fideicomiso se ha trazado.